
DE PETRÓPOLIS6
Quinta e sexta-feira, 30 e 31 de maio de 2024

ATO ME ADM 075/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art. 1º- DECLARAR A VACÂNCIA, a con-
tar de 16/05/2024, do cargo em provimen-
to em comissão de Chefe da Secretaria 
Administrativa, ocupado pelo servidor 
Farlen Macieira da Costa, matrícula n.º 
1355.029/16, em virtude de aposenta-
doria por incapacidade permanente nos 
termos da Comunicação de Decisão pro-
ferida pelo Instituto Nacional do Seguro 
Social, anexada aos autos do processo 
administrativo CMP n.º 563/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 16 de maio de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 29 de maio de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 076/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, os servidores ocu-
pantes dos cargos de provimento em 
comissão: Kathleen Cristine Mourão 
Montiel Feitosa, matrícula 1813.045/23, 
Coordenador Geral de Gabinete de Ve-
reador, símbolo CC-E; Lorran Amaral 
Kasesky, matrícula 1814.045/23, Chefe 
de Gabinete de Vereador, símbolo CC-
1; Ester Cristina Mello Guerra, matrícula 
1817.045/23, Assessor Especial, símbolo 
CC-2 e Débora Vitória Albino Pena, matrí-
cula 1830.086/23, Assistente Parlamen-
tar, símbolo CC-4, conforme processo 
protocolado sob nº 561/2024 pelo gabine-
te da vereadora Julia Casamasso. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 02 de junho de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 29 de maio de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 077/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocuparem os cargos de provimento em 
comissão os servidores: Lorran Amaral 
Kasesky, Coordenador Geral de Gabinete 
de Vereador, símbolo CC-E; Ester Cristi-
na Mello Guerra, Chefe de Gabinete de 
Vereador, símbolo CC-1 e Débora Vitória 
Albino Pena, Assessor Especial, símbolo 
CC-2, conforme processo protocolado 
sob o nº 561/2024, pelo gabinete da ve-
readora Julia Casamasso. Cargos vagos 
em função do Ato Me Adm 076/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 03 de junho de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 29 de maio de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATA DA 49ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e um dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e vinte e três minutos, o 
Senhor Presidente o Vereador Júnior Co-
ruja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretá-
rio, o Vereador Domingos Protetor que 
realizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: Requerimento de Informação 
nº: 2038/2024 doVereador Octavio Sam-
paio; Indicações nº: 2007, 2008, 2010, 
2012, 2014, 2020 à 2023, 2025, 2027, 
2028, 2031, 2032, 2034 à 2037, 2039, 
2040, 2042, 2044 à 2056, 2059, 2065, 
2069, 2076, 2088 e 2089/2024. Termi-
nada a leitura do Expediente o Vereador 
Dr. Mauro Peralta solicitou à inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ve-
readores passou a ORDEM DO DIA: Co-
locado em discussão e votação única o 
GP Veto nº: 258/2024 (CMP 1628/2024). 
O Veto foi rejeitado com 08 votos. Re-
gistre-se que o Vereador Gil Magno e o 
Vereador Marcelo Lessa votaram a favor 
do Veto. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, 
do Vereador Junior Paixão e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Registre-se que o 
Vereador Dudu solicitou que fosse con-
signado o sua PELA ORDEM: Informou 
que não conseguiu votar e como esta de 
maneira remota teve problemas na cone-
xão tanto ele e a Vereadora Gilda Beatriz,  
na matéria o GP Veto nº: 258/2024 (CMP 
1628/2024). Colocado em discussão e 
votação única o GP Veto nº: 257/2024 
(CMP 1629/2024). O Veto foi rejeitado 
com 10 votos. Registre-se que o Verea-
dor Marcelo Lessa votou a favor do Veto. 
Registre-se a ausência do Vereador Gil 
Magno, do Vereador Marcelo Chitão, e 
do Vereador Octavio Sampaio e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
256/2024 (CMP 1630/2024). O Veto foi 
rejeitado com 10 votos. Registre-se que o 
Vereador Gil Magno absteve-se do voto. 
Registre-se que o Vereador Marcelo Les-
sa votou a favor do Veto. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Ronal-

do Ramos. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 2727/2023 
do Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog e do Vereador Fred 
Procópio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 5458/2023 
do Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog e do 
Vereador Fred Procópio. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
6725/2021 do Vereador Junior Paixão. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog e do Vereador Fred Procópio e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 0594/2024 do Vereador 
Hingo Hammes. A Indicação foi aprovada 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 1691, 1692 e 
1693/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
1712, 1713 e 1714/2024 do Vereador 
Gil Magno; 1869, 1936 e 2001/2024 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 1906, 1914 e 
1920/2024 do Vereador Dudu; 1919, 1958 
e 1960/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
1947, 1948 e 1949/2024 do Vereador Hin-
go Hammes; 1969, 1972 e 1974/2024 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 1970/2023  
do Vereador Junior Paixão; 1983, 1985 
e 1986/2024 do Vereador Marcelo Les-
sa; 1771, 1777 e 1952/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 5756, 5757 e 5761/2023 
do Vereador Domingos Protetor. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Terminada a ORDEM DO DIA 
o Senhor Presidente, passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) GIL MAGNO, DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Manifes-
tou o seu apreço pelo trabalho eficiente 
da equipe da cidade e ao Prefeito Rubens 
Bomtempo. Disse que se sente honrado 
pelo seu papel como membro da Comis-
são de Finanças e Orçamento. Falou que 
desde o seu primeiro dia de mandato, 
discute a importância da Comissão de 
Finanças e Orçamento na fiscalização 
das finanças da cidade e os desafios 
enfrentados no último ano devido a uma 
disputa judicial que atrasou o mandato do 
Prefeito. Informou que neste dia a sessão 
foi interrompida por quase nove horas 
quando a decisão foi anunciada, mas a 
Comissão conseguiu retomar o seu traba-
lho posteriormente. Ressaltou que quan-
do assumiu a presidência da Comissão 
de finanças e se debruçou nas contas 
passadas e se questionou ser compe-
tente de definir e votar contas de período 
distante. Disse que por falta de conheci-
mento achou que essas contas já haviam 
caducado. Informou que ali havia várias 
dúvidas e um copia e cola por parte da 
decisão do Tribunal de Contas do Estado, 
errando até mesmo o nome do Município, 
colocando o nome errado. Ressaltou que 
nessa ocasião, continuou na presidência 
e encaminhou ao Vereador Léo França 
para dar parecer. Falou que nessa se-
quência cronológica, o Vereador Ronaldo 
Ramos assumiu e ficaram sem um mem-
bro da Comissão, que era o Vereador Léo 
França. Falou que recebeu um pedido 
do Vereador Marcelo Chitão para sair 
da Comissão de Finanças e Orçamento. 
Disse que despachou a presidência da 
casa para designar um novo membro em 
substituição ao Vereador. Aproveitou para 
agradecer ao Vereador Marcelo Chitão 
por sempre atender muito bem na Comis-
são. Solicitou a esta Casa que considere 
o ofício do Vereador Marcelo Chitão e ao 
seu pedido para recompor a Comissão 
de Finanças e Orçamento. Enfatizou que 
recebeu um comunicado do governo mu-
nicipal, que eles formaram uma comissão 
de funcionários do município, servidores 
de carreira, renomados e com destaque 
e conhecimento de causa, onde foi apon-
tado todos os erros que de uma forma 
leiga já havia sido identificado. Falou que 
mediante a isso fez uma comunicação ao 
Tribunal de Contas do Estado com o intui-
to de esclarecimento para que pudessem 
rever o posicionamento deles em relação 
ao item que estava muito claro para ser 
aprovado e não rejeitado. Informou que 
na segunda feira recebeu uma notifica-
ção do Tribunal de Contas sobre o seu 
pedido, onde estava constando que a 
decisão compete aos Vereadores. Disse 
que não irá tomar nenhuma decisão mo-
nocrática e farão um parecer de forma 
democrática. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezesseis horas e cinco 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
cinco minutos. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 50ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e um  dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e quatorze minutos, o 
Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Primeiro Secretário, o Vereador Dr. 
Mauro Peralta que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: GP Diversos 
nº: 305/2024 (CMP 2015/2024); GP Veto 
nº: 312/2024 (CMP 2060/2024); GP Veto 
nº: 313/2024 (CMP 2061/2024); GP Veto 
nº: 314/2024 (CMP 2062/2024); GP Veto 
nº: 315/2024 (CMP 2063/2024); GP Di-
versos nº: 316/2024 (CMP 2064/2024); 
GP Diversos nº: 324/2024 (CMP 
2080/2024); GP Diversos nº: 325/2024 
(CMP 2081/2024); GP Diversos nº: 
321/2024 (CMP 2082/2024); GP Diversos 
nº: 323/2024 (CMP 2083/2024); GP Di-
versos nº: 328/2024 (CMP 2084/2024); 
GP Diversos nº: 322/2024 (CMP 
2085/2024); GP Diversos nº: 326/2024 
(CMP 2086/2024); GP Diversos nº: 
327/2024 (CMP 2087/2024); Projeto de 
Lei nº: 2066 e 2067/2024 do Vereador 
Octavio Sampaio; Emenda Aditiva nº: 
2091, 2092 e 2093/2024 da Vereadora 
Júlia Casamasso; Emenda Supressiva 
nº: 2094/2024 da Vereadora Júlia Casa-
masso; Emenda Modificativa nº: 
2095/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so. Registre-se que o Vereadora Octavio 
Sampaio solicitou que fosse consignado 
o sua PELA ORDEM: Informou que soli-
citou na última sessão para constar em 
Ata que para seguir a proporcionalidade 
em relação a Comissão de Finanças, o 
Vereador que vai entrar tem que ser do 
PP ou do PL, pelo fato de que os dois úni-
cos partidos que tem três Vereadores e o 
presidente da Comissão já o líder do go-
verno e naturalmente como saiu o Verea-
dor Marcelo Chitão do PL, o razoável se-
ria entrar outro Vereador do PL, para se-
guir o regimento quanto a proporcionali-
dade. Terminada a leitura do Expediente 
o Vereador Dr. Mauro Peralta solicitou à 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou a ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única o Projeto de Lei Substitutivo nº: 
9558/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Ju-
nior Paixão, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Ronaldo Ramos. Re-

gistre-se que a Vereadora Júlia Casa-
masso pediu Vista de três sessões ao 
Projeto de Lei nº: 1632/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio. O Pedido de Vista foi 
aprovado com 15 votos. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8129/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
2474/2023 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Junior Pai-
xão e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em 1ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 5335/2023 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
09 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Fred Procópio da Ve-
readora Gilda Beatriz, do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
2090/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so. O Requerimento foi aprovado com 09 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Junior Paixão 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em 1ª e 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 0848/2024 da Vereadora 
Júlia Casamasso. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Fred Procópio da Ve-
readora Gilda Beatriz e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 2096/2024 do Vereador Marcelo 
Lessa. O Requerimento foi aprovado com 
08 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Fred Procópio da Ve-
readora Gilda Beatriz, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Júnior Coruja, e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 3605/2022 do Vereador Gil 
Magno. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Fred 
Procópio, da Vereadora Gilda Beatriz e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 3022/2023 do Verea-
dor Domingos Protetor e do Vereador Dr. 
Mauro Peralta. A Indicação foi aprovada 
com 08 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Fred Procópio da Ve-
readora Gilda Beatriz do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 1637, 1639 e 1653/2024 do Vereador 
Gil Magno; 1684, 1688 e 1694/2024 do 
Vereador Marcelo Chitão; 1891 e 
1994/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
1917, 1971 e 2003/2024 do Vereador 
Dudu; 1921, 1925 e 1931/2024 do Verea-
dor Júnior Coruja; 1982, 1989 e 
1990/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1951, 1956 e 1958/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 5762, 5836 e 5837/2023 
do Vereador Domingos Protetor. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Com-
partilhou histórias pessoais de dificulda-
des e lutas enfrentadas por sua família 
durante a infância. Lembrou de viver em 
uma casa pequena, sem janelas ou cozi-
nha adequada, e de seus pais trabalhan-
do muitas horas para sobreviver. Lem-
brou de ter ajudado o pai a carregar tijolos 
para a construção e a mãe a costurar 
para sobreviver na reforma. Contou tam-
bém histórias de seus primeiros empre-
gos, incluindo trabalhar como entregador 
de motocicletas e ganhar o primeiro salá-
rio ainda jovem. Enfatizou a importância 
de honrar os pais e as lutas que enfrenta-
ram para sustentar suas famílias. Lamen-
tou as feridas abertas e cicatrizes devido 
ao processo que está passando, mas en-
contra consolo na fé e na promessa de 
Deus de resolver o problema. Reconhe-
ceu o delegado como amigo e expressa 
gratidão pelo seu apoio. Mencionou a im-
portância de falar a verdade. Agradeceu e 
despediu-se. 2) JÚLIA CASAMASSO, 
LÍDER DO PSOL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Manifestou solidariedade ao Esta-
do do Rio Grande do Sul, reconhecendo a 
necessidade urgente de enfrentar a crise 
climática e seu impacto na sociedade. 
Enfatizou a importância de investir em po-
líticas de prevenção e socioambientais 
que não apenas preservem o meio am-
biente, mas também combatam o racismo 
ambiental e proporcionem moradia aces-
sível, transporte público e acesso à cida-
de. Falou da necessidade de abordar os 
problemas coletivos e a importância do 
diálogo e da elaboração de políticas. Re-
conheceu o trabalho da colega Pamela 
Mércia, do TJNS, no enfrentamento do 
racismo ambiental e a importância de re-
conhecer a dignidade das comunidades 
marginalizadas, como as costureiras de 
Petrópolis. Disse que as vezes as pes-
soas pensam que não adianta instituir o 
dia da costureira no município. Ressaltou 
que dessa forma se consegue debater 
sobre o assunto, e consegue falar que 
muitas das costureiras autônomas de Pe-
trópolis estão ganhando muito pouco e 
não conseguem trazer dignidade as suas 
famílias. Informou que hoje haverá um 
debate sobre mobilidade urbana e trans-
porte público na UERJ. Falou ser urgente 
debater o transporte publico para que 
possa diminuir a tarifa. Informou que hoje 
foi debatido a isenção da SINAL PARK na 
Rua Teresa, para que possa fazer um fun-
do municipal de transporte. Agradeceu e 
despediu-se. 3) RONALDO RAMOS, LÍ-
DER DO PSB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Fez algumas observações a respeito de 
um Conjunto Habitacional da Posse, 
onde disseram estar abandonado men-
cionado em videochamada, manifestando 
surpresa por nenhuma avaliação ter sido 
feita durante a teleconferência. Disse que 
atuava há um ano na Secretaria de 
Obras, defendeu a população e realizou 
diversas obras na área onde residia, in-
cluindo quadras esportivas, pavimenta-
ção asfáltica e obras de infraestrutura. 
Informou que nos cinco últimos anos em 
que esteve lá, conseguiram terminar a 
obra da quadra com grama sintética, ur-
banizou toda Praça do Céu com pista de 
caminhada e iluminação nova. Ressaltou 
que conseguiu trinta e um caminhões de 
concreto no Taquaril em parceria com a 
população. Informou que os bairros Nos-
sa Senhora de Fátima, Sabará, Santo 
Antônio foram asfaltados, Granja Cláudia, 
sentido Silveira da Motta na margens es-
querda foram quase seis quilômetros de 
asfalto e lâmpadas de led. Destacou os 
investimentos feitos na região, como no-
vas ambulâncias, hospitais e escolas. 
Discutiu questão dos Projetos abandona-
dos de captação de água em parceria 
com moradores. Manifestou surpresa 
com o abandono dos Projetos, apesar do 
recebimento de trezentos metros de pavi-
mentação de concreto pelo Município. 
Referiu ainda os progressos alcançados 
ao nível das Estradas, com cerca de cen-
to e vinte e seis quilômetros de Estradas 
Vicinais a receberem terraplanagem da 
Empresa de Desenvolvimento Regional 
(RDC). Ressaltou preocupações sobre a 
falta de eliminação adequada dos resí-
duos, com os residentes a despejarem o 
lixo perto dos pontos de recolha, e a RDC 
a retirá-lo apenas para o ver reaparecer. 

Disse que solicitou a RDC a emitir notifi-
cações e descartar adequadamente os 
resíduos para prevenir riscos à saúde da 
população. Sugeriu ainda a instalação de 
pontos fixos de coleta de resíduos reciclá-
veis e não recicláveis para incentivar o 
descarte adequado. Compartilhou expe-
riências pessoais de observação do des-
carte inadequado de resíduos e da ne-
cessidade de conscientização da comuni-
dade e respeito ao meio ambiente. Mani-
festou admiração pelo respeito demons-
trado durante o evento e reconheceu o 
esforço dos profissionais no cuidado dos 
animais no local do Brejal. Disse que, no 
entanto, discorda da caracterização da 
área como abandonada e sentiram-se de-
turpadas. Mencionou as contribuições do 
Senador Carlos Portinho na melhoria da 
área do Brejal, incluindo a construção de 
um laboratório de primeira linha e a asfal-
tagem da área e agradeceu o esforço do 
Senador e pediu seu apoio contínuo na 
conclusão dos Projetos em andamento. 
Agradeceu e despediu-se. 4) MARCELO 
CHITÃO, DO PL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre a instalação de determi-
nados equipamentos em várias Praças 
da nossa cidade. Disse que embora te-
nham conseguido instalar alguns desses 
aparatos, entende que se tratava de uma 
prerrogativa do Executivo e que suas In-
dicações Legislativas não seriam sufi-
cientes para atingir o número desejado. 
Ressaltou que por isso fez uma proposta 
Legislativa ao Secretário de Esportes, 
Coronel Simão, que é testemunha do 
quanto foi solicitado a colocação desses 
aparelhos. Manifestou a sua felicidade e 
orgulho em ver a implementação destes 
aparatos, que propôs durante o seu pri-
meiro mandato. Parabenizou todo o seu 
gabinete pela Indicação Legislativa. Fa-
lou sobre a instalação de vans como me-
dida emergencial e a aprovação de sua 
primeira Emenda Impositiva que era para 
ter sido executada no passado que previa 
uma pequena reforma da quadra esporti-
va do Colégio Municipal Cirilo Calaon, 
permitindo o uso comunitário do bairro 
Roseiral e Jardim Salvador. Ressaltou 
que esse espaço quando foi criado, pelo 
Prefeito Leandro Sampaio, tinha como 
objetivo ter essa integração dessa área 
de laser do Colégio com a população. Re-
forçou seu compromisso de estar ativa-
mente envolvido no seu mandato e não 
apenas durante os períodos eleitorais. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador dr. Mauro peralta assumiu 
a Presidência. 5) DOMINGOS PROTE-
TOR, DO PP – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre a contagem regressiva em 
curso para o votação das contas dos ex-
-prefeito e a importância de aderir aos 
protocolos financeiros. Disse que o Les 
Partisans, colocou la que agora que está 
sendo feito a contagem. Ressaltou que já 
estão cobrando essas contas desde o 
ano de dois mil e vinte um, mas foi colo-
cado o calendário desde o momento que 
foi protocolado. Ressaltou que a questão 
não era o número de membros presentes, 
mas sim colocar essas contas em vota-
ção. Solicitou ao presidente da Comissão 
de Finanças o Vereador Gil Magno, que 
coloque essas contas em votação até a 
segunda quinzena de junho para permitir 
amplo tempo de votação. Falou sobre o 
tema das vacinas para animais, com o 
pedido de vacinação de animais específi-
cos necessitados, como animais de rua, 
animais comunitários e pertencentes aos 
menos afortunados. Informou sobre a 
questão laboral do RPA que também foi 
abordada, com preocupações sobre as 
condições de trabalho e a falta de com-
pensação para os trabalhadores do RPA. 
Ressaltou que a cidade de Petrópolis foi 
descrita no jornal Tribuna de Petrópolis 
online, como cidade em situação terrível, 
com preocupações com a falta de recur-
sos para serviços essenciais como edu-
cação, saúde e transporte público. Disse 
que a situação foi descrita como terrível, 
com fornecedores e prestadores de servi-
ços recusando-se a vender ou prestar 
serviços à cidade devido a dívidas não 
pagas. Ressaltou que a situação deixou 
muitos preocupados com o potencial 
caos e problemas de saneamento que 
poderiam surgir se estas dívidas não fo-
rem pagas. Comentou sobre o falecimen-
to de Joãozinho do Cavaco que possui 
um Projeto magnifico que não foi concluí-
do por questões financeiras. Informou 
que a cidade de Petrópolis estaria em 
estado de penúria, sem plano de contin-
gência para o pagamento do ICMS. Mani-
festou decepção com a falta de vontade 
política e de gestão eficaz dos fundos 
públicos. Agradeceu e despediu-se.  Re-
gistre-se que o Vereador Domingos Pro-
tetor assumiu a Presidência. 6) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PMN – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou sobre a retira-
da de duas Leis relativas à proibição da 
língua neutra em algumas cidades de Mi-
nas e Mato Grosso, com o argumento de 
que apenas o Governo Federal tem o po-
der de legislar sobre a língua portuguesa. 
Disse que hoje é o sétimo dia que estão 
esperando para votar as contas. Informou 
ao Les Partisans e Diário de Petrópolis, 
se quiserem o processo que a câmara 
mandou para lá sob número 21.201296 
decisão em quinze de abril de dois mil e 
vinte e quatro, relatora Dra. Marianna 
Montebello Willemam, decisão técnica 
em caráter incondicionado e irrecorrível 
cabendo ao poder legislativo a aprovação 
ou não as contas de dois mil e dezesseis. 
Ressaltou que o Tribunal de Contas deci-
diu que as contas contestadas deveriam 
ser posteriormente deliberadas pelos Ve-
readores com base na sua consciência e 
orientação, com a possibilidade de anular 
o relatório técnico caso acreditem que o 
Tribunal cometeu um erro. Disse que se 
não for possível chegar a uma solução 
amigável, a questão poderá ser levada ao 
tribunal. Solicitou que a prefeitura conclua 
o Projeto do BNH no Chácara Flora e 
cumpra suas obrigações pois o atraso 
está causando dificuldade para oitenta 
moradores que retornarão para suas ca-
sas e abrirão mão do aluguel social. Dis-
se que isso vai trazer uma melhoria emo-
cional. Fez uma menção ao Salmo 94, 
enfatizando a justiça de Deus e eventuais 
consequências para os injustos e que a 
verdade prevalecerá. Finalizou dizendo 
que quer votar as contas dos Ex- Prefei-
tos. Agradeceu e despediu-se. Terminada 
a FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e trinta e dois minu-
tos, declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em vinte e 
dois de maio de dois mil e vinte e quatro, 
ás quatorze horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 51ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e dois dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e trinta minutos, o Verea-
dor Domingos Protetor, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Registre-se que a sessão 
foi suspensa as quatorze horas e trinta 
minutos. Registre-se que a sessão foi re-
tomada as quatorze horas e trinta e seis 
minutos. Ato continuo o Senhor Presi-
dente solicitou ao Primeiro Secretário, o 

Vereador Dr. Mauro Peralta que realizas-
se a leitura das atas anteriores e do ex-
pediente. Realizada a leitura das atas 
anteriores, estas restaram aprovadas. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 330/2024 
(CMP 2100/2024); Emenda Aditiva nº: 
2102/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Indicações nº: 2097, 2098, 2101e 2103 à 
2110/2024. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Dr. Mauro Peralta soli-
citou à inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou a 
ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4598/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
da Vereadora Gilda Beatriz e  do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5942/2022 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu e 
do Vereador Fred Procópio. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 6094/2023 do Vereador Gil Mag-
no. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio e do 
Vereador Octavio Sampaio. Registre-se 
que o Vereador Fred Procópio pediu Vis-
ta de uma Sessão ao Projeto de Lei nº: 
2661/202 do Vereador Octavio Sampaio.  
O Projeto foi aprovado com 15 votos. Co-
locado em 1ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 5337/2023 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Fred Procópio, do  Vereador 
Octavio Sampaio e  do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção a Indicação Legislativa nº: 3603/2023 
do Vereador Domingos Protetor. A Indica-
ção foi aprovada com 12 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Fred Procó-
pio, do  Vereador Marcelo Lessa e  do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 2122/2024 da Ve-
readora Júlia Casamasso. O Requeri-
mento foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Fred Pro-
cópio, do  Vereador Octavio Sampaio e  
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento nº: 1886/2024 da Vereadora Júlia 
Casamasso. O Requerimento foi aprova-
do com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Fred Procópio, do  
Vereador Octavio Sampaio e  do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 2114/2024 do Vereador 
Marcelo Lessa. O Requerimento foi apro-
vado com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog,  do Vereador Fred Pro-
cópio, e  do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 1260/2024 do Verea-
dor Marcelo Lessa. O Projeto foi aprova-
do com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Fred Procópio e da Vereadora Gilda 
Beatriz. Registre-se que a sessão foi 
suspensa as quinze horas e quarenta e 
três minutos. Registre-se que a sessão 
foi retomada as quinze horas e quarenta 
e cinco minutos. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de In-
clusão nº: 2118/2024 do Vereador Júnior 
Coruja. O Requerimento foi aprovado 
com 08 votos. Registre-se que o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta votou contra o Re-
querimento. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Fred Procópio, da Vereadora Gilda Bea-
triz, do Vereador Marcelo Lessa, do  Ve-
reador Octavio Sampaio e  do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o GP Projeto de Lei 
nº: 208/2024 (CMP 2305/2024). O Proje-
to foi aprovado com 07 votos. Registre-
-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta 
votou contra o Projeto. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Marcelo Lessa, do  Vereador 
Octavio Sampaio e  do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção a Indicação Legislativa nº:  5536/2023 
do Vereador Junior Paixão. A Indicação 
foi aprovada com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio, da Vereadora Gilda Beatriz e  do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 1962/2023, 0028 e 0059/2024 do Ve-
reador Domingos Protetor; 1383/2024 do 
Vereador Júnior Coruja; 1654 e 
1655/2024 do Vereador Gil Magno; 1676, 
1677 e 1678/2024 do Vereador Marcelo 
Chitão; 1959, 1961 e 1962/2023 do Ve-
reador Fred Procópio. As Indicações fo-
ram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1)MARCELO LESSA, DO PL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
na noite anterior fez um vídeo na entrada 
da Estrada Mineira e já agradece ao go-
verno e ao Secretário de Iluminação da 
SSOP Elias Montes, Darin e toda sua 
equipe. Falou que estava junto com seu 
amigo Robinho, braço direito do presi-
dente da Casa, Junior Coruja, fazendo 
alguns reparos de algumas lâmpadas 
queimadas na Av. Leopoldina. Ressaltou 
que acompanhado do Senhor Darin e 
com autorização do Prefeito, terá início a 
troca das lâmpadas por led, desde a en-
trada da Estrada Mineira até a Vila Eptá-
cio. Informou que a Rua Agant Mussel 
também precisa de melhorias e a parte 
de cima da Estrada Mineira, perto do 
condomínio do Sossego, também preci-
sa de lâmpadas de led. Manifestou satis-
fação com os progressos alcançados no 
Lago de Nogueira, agradeceu ao secre-
tário de estado e meio ambiente Bernar-
do Rossi. Falou que esteve visitando as 
obras no Morin na Rua Luis Carlos Soa-
res, onde está sendo feita uma obra de 
melhorias no colégio com novas instala-
ções como campos de grama sintética, 
um parquinho para as crianças e uma 
academia para terceira idade. Solicitou 
que seja colocado asfalto no bairro La-
goinha. Agradeceu à equipe do Rafael da 
COMDEP pelo trabalho na limpeza do 
rio. Na Rua General Marciano Maga-
lhães. Agradeceu e despediu se. 2) JÚ-
LIA CASAMASSO, LÍDER DO PSOL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou do 
debate realizado no dia anterior sobre a 
necessidade de melhorar o transporte 
público e a mobilidade urbana em Petró-
polis. Expressou preocupação com o 
atual estado caótico dos ônibus públicos 
e os longos tempos de espera e descon-
forto experimentados pelos passageiros. 
Enfatizou a importância de abordar es-
sas questões e encontrar soluções para 
melhorar o sistema de transporte em be-
nefício da comunidade. Falou que todas 
as coisas que precisamos fazer são atra-
vés do transporte. Disse que uma parce-
la significativa do salário de um morador 
de Petrópolis gasta com transporte, apro-
ximadamente 20% do salário de um resi-
dente vai para o deslocamento de ida e 
volta para o trabalho, sem contar a ida ao 
médico e lazer. Disse que o transporte é 
um direito que nos permite alcançar ou-
tros direitos como saúde e educação. 
Agradeceu imensamente à UERJ, ao 
professor Felipe, ao centro acadêmico e 
à sua presidente Yasmim. Sugeriu a 
reestruturação das linhas de transporte 
público e a criação de rotas de ônibus 
entre bairros. Reconheceu o investimen-
to do governo federal de duzentos e qua-
renta e um milhões de reais por meio do 
PAC para aquisição de novos ônibus, 
mas ressaltou que esse dinheiro não de-

veria ir diretamente para as empresas de 
ônibus. Informou que este valor é um em-
préstimo que a prefeitura irá pagar até 
dois mil e quarenta e quatro. Propôs que 
seja criado um fundo para os transportes 
públicos para garantir a utilização eficien-
te desses recursos. Enfatizou a impor-
tância de obter dados precisos sobre 
transporte, como vendas de passagens, 
para tomar decisões informadas. Solici-
tou ao governo municipal que faça uma 
verdadeira revolução na mobilidade ur-
bana. Manifestou preocupação com a 
segurança dos carros antigos, alguns 
dos quais estão em mau estado e repre-
sentam um risco para os passageiros. 
Abordou a falta de financiamento do go-
verno federal após o fim da concessão 
Cascatinha e da Petro Ita e enfatizou a 
necessidade de melhorias para tornar o 
transporte verdadeiramente público e 
digno da população. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) DOMINGOS PROTETOR, DO 
PP – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Enfatizou 
que não existe nada pessoal contra a 
atual gestão, o que se tem é a fiscaliza-
ção e cobrança com esta gestão. Men-
cionou a próxima auditoria das finanças 
da cidade e expressou preocupação com 
a crise financeira relatada na cidade.
Mencionou a próxima auditoria das finan-
ças da cidade e expressou preocupação 
com a crise financeira relatada na cida-
de. Disse que houve uma declaração na 
Empresa do Procurador-Geral e foram 
levantadas preocupações sobre a situa-
ção de saúde pública na cidade, nomea-
damente no que diz respeito à falta de 
merenda escolar e de acesso a medica-
mentos. Informou que está alarmado 
com as potenciais consequências, in-
cluindo o impacto nos salários dos fun-
cionários públicos e na saúde geral da 
população. Disse que na semana que 
vem será realizada uma audiência da 
Comissão de Finanças do quadrimestre 
e a prefeitura mostrará o que tem sido 
feito com o orçamento. Falou também 
sobre o tema discutido, que foi a castra-
ção de animais, com pedidos de informa-
ções sobre o número de mortes de ani-
mais decorrentes do novo programa de 
castração e a comparação com o progra-
ma anterior. Enfatizou a importância de 
abordar quaisquer efeitos colaterais ne-
gativos e garantir práticas éticas. Disse 
que realmente existem riscos de óbito, 
mas é algo não aceitável pelo programa 
público, mas graças a Deus conseguiram 
quadruplicar o número no município e 
desde o ano passado existem quatro mu-
tirões no ano. Informou que um amigo do 
Deputado, Yuri Moura, descobriu uma 
situação caótica durante uma fiscaliza-
ção noturna em Petrópolis, como motos 
barulhentas, desordem, estacionamento 
irregular e lixo pela cidade. Falou sobre a 
necessidade de um processo adequado 
de licitação para o manejo dos resíduos 
da cidade. Ressaltou que é o oitavo dia 
pedindo as contas dos Ex-Prefeitos e 
contas de dois mil e dezesseis que ainda 
estão pendentes. Enfatizou que espera-
rão trinta dias por uma resposta antes de 
tomar medidas legais. Agradeceu e des-
pediu se. 4) MARCELO CHITÃO, DO PL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores.Manifestou 
a sua preocupação com a questão per-
manente do uso e ocupação de drogas 
no Coreto de Cascatinha, sítio histórico 
do segundo distrito da cidade. Relatou os 
esforços realizados para resolver o pro-
blema, incluindo a instalação de uma 
barreira temporária e a implementação 
de uma Emenda Impositiva de cinquenta 
mil reais para uma cabine de segurança. 
Ressaltou a importância de manter a or-
dem na Praça Matriz de Cascatinha em 
benefício da comunidade. Mencionou ou-
tros projetos em andamento e expressou 
otimismo com sua conclusão. Insistiu na 
necessidade de novas melhorias na se-
gurança da Praça Matriz e arredores, o 
que para ele tem um significado especial. 
Disse que a COMDEP tem feito um tra-
balho excepcional, porém precisamos 
buscar melhorias na questão de segu-
rança no local. Informou sobre a obra da 
Emenda de cento e cinquenta mil reais 
na subida da Vila Operária e diz que está 
otimista para que esta Emenda saia. Dis-
se que espera que seja feito algo na re-
gião e tem um carinho muito grande, pois 
é morador no local há quarenta e cinco 
anos. Expressou sua profunda tristeza 
pela trágica morte de Thiago Tavares, um 
jovem autista de Vitória na Bahia, que foi 
brutalmente assassinado por ser inocen-
te. Destacou a pureza e a inocência dos 
indivíduos autistas e a necessidade de 
maior segurança e proteção para eles na 
sociedade. Falou sobre a preocupação 
do colega, que também tem um filho au-
tista, e a crescente crueldade e falta de 
investimento e compromisso com a se-
gurança no Brasil. Concluiu expressando 
a sua esperança num futuro melhor e 
num país mais seguro, especialmente 
para os indivíduos vulneráveis, e apelou 
a ações para melhorar a segurança em 
áreas específicas, como a Praça de Cas-
catinha. Reconheceu a importância de 
projetos culturais, como a Banda Primei-
ro de Setembro, que nasceu da Compa-
nhia Metropolitana e tem se apresentado 
com frequência no Coreto de Cascati-
nha. Lamentou que a agenda da banda 
dependa de fatores alheios ao seu con-
trole e expressou seu apoio ao renasci-
mento cultural de bandas. Agradeceu e 
despediu se. 5) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PMN – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que precisam apoiar o projeto 
cultural de bandas para que, de repente, 
até a banda do Euterpe retorne. Agrade-
ceu à Vice-Presidente Vera, da Associa-
ção Moinho Preto, pela sua defesa da 
melhoria do posto de saúde naquele lo-
cal. Elogiou a Assembleia Legislativa de 
São Paulo, que recentemente fez uma 
Lei de Escolas Cívico-militares. Disse 
que gostaria que houvesse uma em Pe-
trópolis para que a juventude tenha disci-
plina e organização. Falou que espera 
que no próximo governo haja alguém que 
governe para todos, não só para esquer-
da ou direita, mas para o centro e para 
todos. Pediu ao Vereador Eduardo do 
Blog para dar andamento ao Projeto de 
início ou não da cassação do Ex-Verea-
dor e Prefeito Rubens Bomtempo com 
amplo direito de defesa. Informou que 
hoje é o oitavo dia do pedido à Comissão 
de Finanças e também ao presidente 
desta casa pela votação das contas do 
Prefeito. Aproveitou a presença do Rodri-
go, auxiliar do Presidente do PL, para 
que faça a nomeação do membro para a 
Comissão de Finanças que substituirá 
Marcelo Chitão, já que o Vereador Gil 
Magno disse que está aguardando essa 
nomeação para que não haja uma vota-
ção monocrática. Disse que seu voto não, 
foi para o Projeto de Lei nº: 2305, que foi 
apresentado hoje em regime de urgência, 
e que votaria favorável a um projeto de 
cinquenta páginas sem ler. Falou que 
essa prática é um absurdo do executivo 
contra a Câmara de Vereadores e precisa 
dar um basta. Mencionou vários proble-
mas em andamento, entre eles a falta de 
andamento em determinada solicitação e 
a ausência de pedido no DSL. Parabeni-
zou o Vereador Hingo Hammes por ter 
recebido a medalha Tiradentes. Agrade-
ceu e despediu-se. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezesseis horas e dezoito minutos decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em vinte e oito de 
maio de dois mil e vinte e quatro, ás qua-
torze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.
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